



Tangente Im Herbst 2016 wurde die Unterführung in Inwil im Zuge der Arbeiten für die Tangente Zug/Baar abgebrochen. Ab kommendem Oktober steht nun als Ersatz für die Fussgänger und Velofahrer eine Brücke zur Verfügung, was vor allem die Schüler freuen wird, die den Weg zwischen Baar und Inwil täglich zurücklegen müssen. Gestern wurden die ersten zwei Teile im Beisein der Ingenieurin (im Bild) mit Hilfe eines Krans platziert. Heute wird noch der dritte und letzte Teil angebracht.

Bild: Stefan Kaiser (Baar, 21. Juni 2016)